

**BEREITS ZUM 45. MAL  
ÜBERZEUGT DIE ESSEN  
MOTOR SHOW**

**Eine ganze Halle** spendierte die Messe Essen dieses Mal für die Motorräder. Anders als in den Autohallen wurden hier jedoch nur umgebaute Zweiräder und keine Serienbikes gezeigt. Ein Querschnitt durch die gesamte Palette unserer Szene gab sich die Ehre, selbst Scooter gesellten sich zu den großen Maschinen. Auch ein Live-Customizing fand statt, um den Besuchern einen Einblick in das Handwerk zu verschaffen.

Im Mittelpunkt stand eine V-Max-Sonderausstellung. Hier wurden unter anderem die von Yamaha bei den Edel-Customizern Walz, Lazareth und Roland Sands in Auftrag gegebenen Umbauten präsentiert. *Is*



# ESSEN MOTOR SHOW